

Unidos por las estrellas

21/01/2011.

Si tienes afición por las estrellas y estás interesado en la astronomía puedes unirse a la Agrupación Astronómica Aragonesa. Se reúnen todos los viernes a las 20 h en el Centro Cívico Esquinas del Psiquiátrico, dónde realizan un curso de iniciación a la Astronomía; y realizan Observaciones del cielo una vez al mes en el parque Castillo Palomar. Para unirse a ellos no hace falta ser socio, sus actividades son de carácter libre y gratuito; basta acercarse a la hora y el lugar dónde realizan los cursos, talleres u observaciones, que puedes consultar en su web.

Más Información

Agrupación Astronómica Aragonesa Vía Universitat 32 <http://astrosurf.com/aragonesa/actividades.html>

astroaragonesa@gmail.com